

Los representantes de las empresas galardonadas. :: F. MANZANERA / AGM

Premiados por buscar el desarrollo sostenible

EP

MURCIA. Veinte empresas, organizaciones empresariales e instituciones fueron distinguidas ayer, en la sexta edición de los 'Premios Desarrollo sostenible de la Región'.

Los premios a la 'ecogestión' fueron para la Hermandad Farmacéutica del Mediterráneo, Ership y el Ayuntamiento de Puerto Lumbreras. La Universidad de Murcia y la Politécnica de Cartagena obtuvieron el premio a la 'ecoeficiencia'. El galardón al 'ecodiseño' recayó en Enrique Mínguez, mientras que el premio a la 'ecoinnovación' se lo llevó Juan José García. Fue distinguida también Hábitat Estudios Ambientales.

Los 'Premios a la iniciativa frente al cambio climático' fueron para Hero,

el Ayuntamiento de Molina, Estrella de Levante, Bodega Molinos y Lagares de Bullas y Jobufer.

La Autoridad Portuaria y el Hospital Comarcal del Noroeste fueron merecedores del premio a la responsabilidad social corporativa, mientras que la ucam obtuvo la distinción por la Educación Ambiental.

El alojamiento rural ecológico cortijo Los Nopales ganó el reconocimiento gracias a sus iniciativas en explotación turística. Inarquia fue galardonada por el desarrollo de un portal de información de eficiencia energética y, finalmente, Ineqa por desarrollar el Boletín de Ideas Sostenibles.